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団体インタビュー（コープみらい） 

 

１ 日 時 平成２７年１２月１１日（金）１１：０５～１１：３０ 

２ 場 所 本庁舎８階旧部長室 

３ 対象団体 

生活協同組合コープみらい千葉県本部 

４ インタビューの結果 

（１）地域貢献活動に力を入れている理由は何か。 

  ・ 生協は、住民の暮らしを向上させるため、様々な課題に対し事業を展開している。 

  ・ 営利を目的とする企業とは違い、生協の事業そのものが地域貢献につながるもの

である。 

（２）地域貢献活動を進める上で心掛けていることは？ 

  ・ コープみらいのめざす姿として、ビジョン２０２５で、「食卓を笑顔に、地域を豊

かに、誰からも頼られる生協へ」を掲げている。 

  ・ 組合員の暮らしや地域社会で生まれた課題の解決に向けて、地域の団体・人とつ

ながり、地域の多様性を認識し、協同して各地域で多彩な取り組みを推進すること

としている。 

  ・ 千葉市内でも約３割の世帯が組合員に加入しているが、地域で事業を行う際には、

「生協」を掲げ組合員のみを対象とするのではなく、広く地域住民を対象としてい

る。 

（３）地域貢献活動を進める上での課題は？ 

  ・ 自治会や社協地区部会など、地域団体との協働はなかなか難しい。双方にメリッ

トがないとなかなか進まない。 

  ・ 各団体とも目的をもって活動しており、我々にも言えることがだが、内に閉じる

傾向がある。生協としても、組織の枠を取り払って、地域で事業を展開していこう

と考えている。 

  ・ 地域運営委員会の取組みはいろいろ課題もあるかもしれないが、様々な団体が連

携できる仕組みであり、とてもいいこと。 

   → 自治会等の地域団体とＮＰＯや企業とが出会う機会は少ないと思う。市がその

橋渡し役をできるようにしていきたいと考えている。 

  ・ 私自身も育成委員会の役員として地域活動に携わっているが、その際、生協とし

てこんな協力ができるという話ができると思う。同じように、市内の３割をカバー

する組合員が地域活動を行う際に、生協ではこんな活動をしているから生協に応援

してもらえるかもと考えてもらうようになれば、生協との連携の可能性が広がって

いくと思う。 


